

# Colombiano Urán se impone en carrera Milán-Turín

---



Milán, Italia, 5 oct (RHC) El ciclista colombiano Rigoberto Urán, del equipo Cannondale Drapac, ganó la 98 edición de la carrera Milán-Turín, el circuito clásico más antiguo del mundo, disputado hoy sobre un recorrido de 186 kilómetros.

El segundo clasificado del pasado Tour de Francia se coronó gracias a una gran prestación en la subida final, que le valió para terminar con tiempo de cuatro horas, 24 minutos y 51 segundos, y superó por 10 segundos al británico Adam Yates (Orica-Scott).

A 20 segundos entró el italiano Fabio Aru (Astana) y más adelante el también colombiano Nairo Quintana (Movistar).

Urán, de 30 años, consiguió la segunda victoria en la historia para su país en este recorrido, cuya primera justa fuera en 1876.

Precisamente, el conocido como Toro de Urao se llevó el triunfo justo un año después de que lo consiguiera su compatriota Miguel Ángel López, quien no compitió en esta ocasión.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/143460-colombiano-uran-se-impone-en-carrera-milan-turin>



**Radio Habana Cuba**